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Ж и з н ь  л ю б о й  ш к о л ы  б о г а т а  н а  с о б ы т и я .  Э т о  у т в е р ж д е н и е  

о с о б е н н о  в е р н о ,  е с л и  р е ч ь  и д е т  о  н а ш е й  л ю б и м о й  ш к о л е .  

И з  в с е г о  р а з н о о б р а з и я  с о б ы т и й  п е р в о г о  п о л у г о д и я  в  э т о м  

в ы п у с к е  б у д у т  о п у б л и к о в а н ы   м а т е р и а л ы ,  о  к о т о р ы х  п и с а л и  ю н ы е  

к о р р е с п о н д е н т ы .  С  Н а с т у п а ю щ и м  2 0 1 7  г о д о м !  

 2017 год является юбилейным для нашей школы. Нам исполняется 25 лет. В связи с этим на страницах 

газеты мы будем знакомить читателя с интересными историческими событиями. 

 Распоряжение мэра города Якутска об открытии Центра эстетического воспитания и здоровья СШ-33 (так 

тогда называлась наша школа)  за номером 50р вышло 5 июня 1992 года. Мэром города был Павел Павлович Бо-

родин. Начальником городского управления народного образования - Михайлова Евгения Исаевна, которая сейчас 

является ректором СВФУ,  Директором школы назначена Колосова Людмила Андреевна. Именно она создавала 

школу своей мечты, в которой интересно детям и взрослым. В Распоряжении говорилось о том, что с 1 сентября 

1992 года в 202 микрорайоне открывается средняя школа с контингентом 880 учащихся. В подготовке школы к 

открытию привлекались управления культуры, здравоохранения, физкультуры и спорта, по делам молодежи, соци-

альной защиты и внешнеэкономических связей. Вице-мэр А.И. Мельников должен был взять под особый контроль 

срок ввода школы. И не случайно. Время было сложное. Отсутствие финансирование и строительных материалов 

затрудняли строительство школы.  В течение полутора лет школа не имела собственного здания и ученики началь-

ных классов  занимались в 26-м детском саду, старшеклассники - в здании педагогического училища на Площади 

Ленина, 5 – 8 классы - в здании вечерней школы №1 (напротив Речного училища). Первым учителем школы стала 

Голокова Вера Александровна, которая учила детей микрорайона в здании детского сада. Сначала этот класс отно-

сился к 21 школе, а с открытием школы в микрорайоне стал классом 33-ей школы. 

 Распоряжением было утверждено и Положение о школе. Именно благодаря этому Положению в школе и 

сегодня работает музыкальная школа, студии народных промыслов, проводятся уроки ритмики, работает стомато-

логический кабинет. 

 Кто же были первые учителя и ученики, какие интересные традиции были в школе? Об этом поговорим в 

следующих номерах газеты. 

Таюрская Т.С. 

Остались считанные дни до Нового года. Еще раз предлагаем вспомнить имена всех победителей и призеров город-

ских олимпиад и НПК .  Они вместе с учителями проделали большую работу. Поздравляем! Школа гордится Вами! 

Предмет № Ф. И. учащегося Класс Статус Учитель 

Математика 
1 Заболоцкий Роман 5 призер Скобелева А.В. 

2 Румянцев Никита 5 призер Скобелева А.В. 

Право 

3 Вешников Максим 9 победитель Вологжин С.Л. 

4 Боякова Кристина 11 победитель Вологжин С.Л. 

5 Назарова Надежда 10 призер Батюшкин П.Д. 

6 Попов Дмитрий 9 призер Вологжин С.Л. 

7 Шпринц Антон 11 призер Вологжин С.Л. 

8 Степанов Айсен 11 призер Вологжин С.Л. 

Обществознание 

9 Черемкин Артем 7 победитель Вологжин С.Л. 

10 Вороненко Алия 7 победитель Вологжин С.Л. 

11 Попов Дмитрий 7 победитель Вологжин С.Л. 

12 Оглезнев Дмитрий 8 победитель Вологжин С.Л. 

Продолжение на стр. 10 



С ТР.  2  

 16 сентября в нашей школе состоялись выборы в школьное самоуправление. Главная задача, которая сто-

яла перед организаторами, состояла в том, чтобы в преддверии выборов в Государственную Думу VII созыва, стар-

шеклассники также на практике почувствовали себя избирателями. Сама процедура выборов была по возможности 

приближена к реальным: было зарегистрировано 9 кандидатов, напечатаны бюллетени, имелся ящик для голосова-

ния,  по спискам классов фиксировали явку и т.п. «Школьный избирательный участок» работал с 08.00 до 14.00.  

 По итогам голосования  в школьное самоуправление были выбраны следующие ученики: 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

СЕНТЯБРЬ 

АНТИПИН МАКСИМ (10Д). Председатель школьного само-

управления: «Мои увлечения: игры в школьной команде по 

волейболу, различная школьная и внешкольная деятель-

ность. Любимые предметы: обществознание, история и физ-

культура». 

НАМ АНДРЕЙ (11Г):  
«Мои любимые предметы - информатика и алгебра. В сво-

бодное время увлекаюсь фотографированием и рисовани-

ем». 

СЛЕПЦОВА ИРИНА (10А) : «Моими любимыми предметами 

являются- обществознание, правоведение и физкультура. 

Недавно я начала увлекаться фотографированием, мне это 

очень нравится. Я всегда пробую в своей жизни что-то но-

вое и стараюсь активно проводить время. Люблю свою се-

мью и своих друзей» 

МЕСТНИКОВА ЕКАТЕРИНА (11Д): «Мои любимые предметы, 

это - ничего. В свободное время занимаюсь чем угодно, но 

не то, что нужно. Обычно рисую, пишу истории, готовлю, а 

еще я очень люблю играть в «Симс». В своей жизни ничего 

не получилось, так создам ее в игре. Моя мечта - это не-

обычное, веселое, интересное и подвижное будущее. Поэто-

му я выбрала свою профессию - журналист». 

Они активно участвуют в общественной жизни школы. Ведут за собой остальных. МОЛОДЦЫ!!! 

Одно из первых поручений 

школьного самоуправления 

было развешивание листовок 

с просьбой контроля посещае-

мости школы несовершенно-

летними из микрорайона (на 

фото). Параллельно с этим 

нам пришлось активно гото-

вится ко дню учителя, где мы 

от имени школьного само-

управления поздравили 

наших дорогих учителей. Поз-

же поступило задание о помо-

щи в оформлении зала к по-

священию в пятиклассники и 

просьба выступить с речью. 

На данный момент мы заняты 

организацией конкурсов на 

Новогоднем утреннике. 



С ПЕЦВ Ы ПУС К  С ТР.  3 

 1. "Дни, проведенные в детсом лагере "Орлёнок" приятно считать волшебными и незабываемыми. С этим 

утверждением нельзя не согласиться. В этом мы убедились, как только приехали в пункт приёма будущих "орлят". 

Рядом с этим пунктом было очень много зелени и недалеко синело море. Надо сказать что природу "Орлёнка" ни с 

чем нельзя спутать, его природа неповторима. Всего работают 7 лагерей:  «Стремительный», «Звёздный», 

«Солнечный», "Олимпийский», «Дозорный», «Комсомольский», «Штормовой». У каждого из них своя история , тради-

ции , песни и многое другое. Нас ждал свой лагерь -"Стремительный".           

 2. Соревнования были организованы великолепно. Часто устраивались встречи с известными спортсме-

нами-чемпионами. Мне очень понравилось, что мы даже после проигрыша ребята старались не расстраиваться, 

а наоборот пытались поддерживать друг друга. Хорошие спортивные площадки, огромный стадион, замечатель-

ный бассейн.  

        3. "Орлёнок" - это место , где ты можешь быть самим собой. Мы полюбили и приняли друг друга такими , 

какие мы есть. В этом лагере все очень добрые и понимающие. И даже самый "плохой " ребёнок измениться в 

положительную сторону. Мы познакомились с орлятами других городов, говорят что, так называемая «орлятская» 

дружба самая сильная!  

 4. Мы посетили такие места, как пожарная часть, водопады, аквапарк, дом авиации и космоса, музей 

спорта. Побывали в разных лагерях "Орлёнка" , а также запомнилась замечательная поездка в Сочи на два дня. 

Все ребята были в восторге от курорта "Роза хутор" , там было неописуемо красиво и весело!  

 5. Закрытие прошло шикарно: победители и призеры красовались медалями и ходили важные по лагерю. 

Мы от души их поздравляли , они в ответ желали удачи и успехов. Кстати в  лагере «Стремительный» все считали 

наш отряд самым общительным и позитивным. 

 6. Отдельную благодарность хотим выразить Донец Андрею Викторовичу, который всегда подсказывал и 

поддерживал нас,  и Петрищеву Евгению Семеновичу, который может одним словом поднять настроение и успо-

коить. 

 7. Я хочу чтобы каждый ребёнок посетил этот лагерь! "Орлёнок " многому учит, каждому даёт частички 

добра и любви к России. Цени время , лови моменты- маленький девиз лагеря. "Орлёнок"-это место, которое 

определенно стоит посетить. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ОКТЯБРЬ 

 В октябре из традиционного выезда в лагерь «Орленок» вернулась группа наших школьников. Алина 

Костюк (10А) согласилась привести нашему корреспонденту 7 фактов о  волшебном лагере «Орленок» 

(беседовал Григорий Ярыгин, 10Д) 



С ТР.  4  

В дни осенних каникул, когда большинство детей отдыхают, в нашей школе 2-3 ноября 2016 го-
да провели осеннюю школу в рамках проекта «Техновектор – будущее создается сегодня». Участни-
ками этого мероприятия были учащиеся 5-7 классов. Согласно программе в актовом зале для них вы-
ступали с познавательными лекциями молодые ученые. В первый день работал ассистент кафедры 
общей и аналитической химии ИЕН СВФУ, аспирант — Мухин В.В. с лекцией на тему «Химическая 
технология, основы научного познания мира». 2 ноября выступал на тему «Современная инженерия 
и техника будущего» преподаватель ЯКСиЭ, международный эксперт WorldSkills, старший региональ-
ный эксперт JuniorSkills, ассистент кафедры электроснабжения ФТИ СВФУ Гоголев Р.Е. 

 О роли науки в Якутии с ними побеседовали наши корреспонденты Донцов Виктор и Зинов 
Владимир: 
- Представьтесь пожалуйста.  

- Мухин Василий Васильевич и Гоголев Роман Егорович. 

- В каком возрасте Вы стали интересо-

ваться наукой и почему?  

- В.В.: Наукой я начал интересоваться в 

самом юном возрасте. На самом деле, я 

начал интересоваться  наукой еще до 

начальных классов , до этого мне родите-

ли читали очень интересные энциклопе-

дии.  Думаю, что это повлияло на мой кру-

гозор. Родители были у меня учителями и 

с детства мне рассказывали различные 

интересные истории о разных научных 

открытиях. Я думаю это и повлияло на мой 

выбор профессии. В школе я выбирал 

между химией и физикой. Со временем  

мне показалось, что химия наиболее инте-

ресный предмет. Кроме того, на мой вы-

бор повлиял также классный руководи-

тель. 

- Р.Е.: Меня заинтересовала научная дея-

тельность примерно 4 года назад, когда я 

начал работать лаборантом.  

- Как вы думаете сегодня наука в Якутии востребована или нет?  

- В.В.: Да, конечно в Якутии сейчас есть много исследовательских центров и все они нуждаются в научных 

кадрах. В этом отношении Якутию вообще считают «жемчужиной»  Дальнего Востока. Здесь очень хорошая 

база, даже для международного сотрудничества. 

- Р.Е.: Сегодня нашей республике нужны высококлассные научные кадры. Поэтому приветствуется, когда 

дети начинают увлекаться и заниматься наукой еще со школьной парты. Мы рады видеть, что в вашей шко-

ле этому аспекту уделяется большое внимание. 

- Какие ваши планы на будущее, связанное с наукой и химией? 

- В.В.: Сейчас я работаю над материалами, которые применяются в условиях нашей Республики. Это очень 

актуальная задача. Я планирую защитить  кандидатскую диссертацию, то есть стать кандидатом химических 

наук.  

- Р.Е.: Аналогичная задача и у меня. Кроме того, я  преподаю студентам.  

- Что бы вы хотели пожелать детям, которые хотят в будущем заниматься наукой? 

- В.В.: Ребятам хотелось бы пожелать упорства, никогда не сдаваться. Если в первый раз не получится, то 

получится во второй , а если не во второй, то даже с 10-го раза, но получится! 

- Р.Е.: Старайтесь доводить дело до конца. Это правило вам понадобится абсолютно везде. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

НОЯБРЬ 

Мнение куратора проекта—Галины Иннокентьевны Мачаховой: «Благодаря осенней школе у нас в шко-

ле развивается политехническое направление. У нас в школе уже есть победители многих конкурсов и 

чемпионатов. Причем, некоторые даже российского масштаба (0 об одном из них интервью на стр. 9) 

Думаю, это только начало. Я хотела бы пожелать ученикам нашей школы, чтобы они составили 
так называемый «алгоритм достижений» и активно участвовали в различных конкурсах. Кроме 
того, я хотела бы отметить юных корреспондентов школьной газеты из 7Г класса, которые укра-
сили наше мероприятие. Скажем так, добавили солидности». 



С ПЕЦВ Ы ПУС К  С ТР.  5 

 Наверное, не все знают четко, что такое толерантность. А что ответили бы вы? О том, что такое толерант-

ность, я нашла два определения.  1) Толерантность – терпимость к иного рода взглядам, нравам и привычкам. 

2) Толерантность – это качество, определяющее личность человека. Историю происхождения термина 

«толерантность» берет свое начало в конце 18-начале 19 веков во Франции, где проживал некий Талейран. Бла-

годаря его личностным качествам, в особенности уметь слушать и слышать других, считаясь с их нравами, он 

был министром иностранных дел во времена правления Бурбонов, Наполеона и революции. Этот человек отно-

сился с уважением к «противнику», но не изменял собственным принципам, не подчинялся оппонентам и обсто-

ятельствам и мог уладить любой спор таким способом, что все оставались довольными. Именно от его имени и 

произошел термин «толерантность». 

 19 ноября в нашей школ прошло ежегодное мероприятие – День Толерантности. Организатором данно-

го мероприятия были учителя иностранных языков. Праздник украсили приглашенные иностранные гости.  На 

мой взгляд, мероприятие прошло просто великолепно! Было множество интересных конкурсов, в которых учени-

ки нашей школы приняли активное участие, показав себя как талантливые и креативные исполнители. Думаю, 

что в этот день мы стали лучше понимать, что такое толерантность! 

 Обутова Яна, ученица 11Д класс 

 Самия Бен Оаннес, 47 лет. Родом из США. Работа-

ет учителем в ISE. Хоть она и плоха в математике, биоло-

гии, у неё есть талант к языкам. Самия владеет шестью 

языками. Она говорит, что самый важный язык сейчас - 

это английский, так как благодаря ему можно общаться с 

практически любым человеком. За короткое время, она 

выучила несколько базовых фраз на русском и якутском 

языках, что она нам и продемонстрировала. 

 Впечатление о Якутске: в аэропорту тепло, а на 

улице -50* (в феврале этого года). Якутск - первый город в 

России, который она рассмотрела. Хотя она и побывала в 

Москве, но толком не увидела его, просидев несколько 

часов в аэропорту. Также она побывала в Вилюйске, где 

находится один из многих филиалов ISE. В ближайшее вре-

мя её мечтой являются Санкт-Петербург и Япония.  

 Самия честно признается, что ещё не была в кинотеатрах Якутска, но знает, как популярны и красивы 

российские фильмы. Особенно военные фильмы. В них рассказывается настоящая история, в то время, как в 

США всё снимается ради кассовых сборов. Самия считает, что многие люди за рубежом не понимают то, 

насколько русские пострадали во время Второй Мировой Войны. 

 Наша встреча была познавательной и дружелюбной, но она прошла очень быстро. В этом её главный 

минус. Я надеюсь, что в следующем году она пройдет не менее увлекательной. 

Муксунова Виктория, Винокурова Инна, Томская Милена(9В) 

 Юные корреспонденты Виктор Донцов и Владимир Зинов взяли интервью у китайского студента, которо-

го зовут Ван Дзиен (Wang Jian)/ 

- Что вам больше всего понравилось в Якутске? 

- В.Д.: Мне нравиться в Якутске климат (смеется). 

- На ваш взгляд чем отличается образование в России и в 

Китае? 

- В.Д.: Мне нравится, что в России очень сложная система 

образование. Не так как в Китае, там значительно легче. 

- Как вы думаете китайские дети отличаются ли от россий-

ских? 

- В.Д.: Дети везде одинаковые, но все же они немного отлича-

ются. Китайские дети очень трудолюбивые и послушные. Сло-

во родителей и учителей для их закон. 

- С какой целью вы прилетели в Якутию? 

- В.Д.: Я приехал обучаться русскому языку и потом препода-

вать в Китае. 

- Вам тяжело учить русский язык? 

- В.Д.: Да, мне очень тяжело. Но у меня есть много иностранных друзей, которые говорят что китайский язык еще 

тяжелее (смеется). 

НОЯБРЬ 

С некоторыми из иностранных гостей побеседовали наши корреспонденты. Они поделились своими впечатлени-

ями с читателями. 
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  14 декабря в Центре для детей и юношества Национальной Библиотеки Республики Саха (Якутия) со-

стоялся городской конкурс инсценировок по сказкам М.Е. Салтыкова-Щедрина «Сатиры смелый властелин», 

посвященный 190-летию писателя.  Нашу школу в данном конкурсе представляли 17 учеников из 10Д класс. 

 Марков Денис (Дикий помещик): Когда объявили о конкурсе мы стали разбирать роли. Для меня стало 

неожиданностью, когда меня выбрали на главную роль. С одной стороны, было страшно выступать, потому что 

боялись опростоволоситься, но с другой стороны - было очень интересно. Потому что это мой первый в подоб-

ном конкурсе. К конкурсу готовились каждый день. Даже в выходные находили время, так как понимали, что 

это большая ответственность. Несмотря на отдельные, незначительные казусы, выступили достойно и к нашей 

радости заняли первое место. 

 Ярыгин Григорий (один из генералов): Несмотря на тщательную подготовку, не обошлось без ошибок. 

В одном из эпизодов, я вскочил с места раньше запланированного. В доли секунды я успел сообразить и 

вспомнить нашу установку, что в случае незапланированных ошибок, эпизод необходимо сыграть до конца. 

Как будто так и должно быть. Поэтому я вскочив, всплеснул руками и сел на место. Потом мне сказали, что 

получилось очень даже реалистично. Вроде никто не заметил моей оплошности. 

 Чукров Айар (крестьянин): С интересом посмотрели на творчество других коллективов. Все было 

организовано на должном уровне. Единственное немного смутили размеры площадки. Преимущественно 

готовились в актовом зале школы, где места предостаточно.  Думаю, мы проделали большую работу. 

Неоценимую помощь оказал наш классный руководитель - Прокопий Дмитриевич, который раздобыл для нас 

костюмы из театра. Само произведение показывает сатирический образ помещика, времен крепостного 

права. Точнее после ее отмены. Мы исполняли роль временнообязанных крестьян. Салтыков-Щедрин показал 

все тонкости той эпохи: тяжесть крестьянского быта, самодурство хозяина и т.п. Всем советую прочитать 

данное произведение. 

 Петров Егор (актер Садовский): В целом впечатлений уйма! Когда нам объявили об этом конкурсе, мы 

с друзьями быстро откликнулись и решили записаться в команду выступающих. Для нас это было несколько 

ново и очень интересно. Что интересно, нам была предоставлена полная автономия действий. Это вызывало 

контрастные чувства: с одной стороны у нас прибавилось азарта и любопытства, с другой - мы все понимали, 

что это большая ответственность. Ведь мы представляли нашу школу. Дружным коллективом мы взялись за 

подготовку. Каждый внес свое, все участвовали с полной отдачей. Несмотря на свободу творчества, наш клас-

сный руководитель иногда вносил корректировку в выступлении. Думаю фортуна любит смелых. На конкурс мы 

шли уверенные в своем выступлении. Когда нас объявили победителями, все были вне себя от радости! Нако-

нец-то к нам пришла долгожданная победа!  Большое спасибо организаторам этого конкурса за предоставлен-

ную возможность проявить себя. Здорово, что сейчас проводится столько разных конкурсов! 

 Выдержка из статьи в газете «Юность Севера»(№52 от 23 декабря 2016 года): “...Действующих лиц и 

исполнителей у них было больше других—ни дать, ни взять исторический фильм с многочисленной массовкой, 

причем все подошли к делу творчески, с огоньком...» 

Семенова Кэрэчээнэ, Курчатова Ирина, 10д класс 

 ДЕКАБРЬ 
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Еще раз о VI Международных  играх «Дети Азии» 

Летом в Якутске прошли VI Международные спортивные игры «Дети Азии». 

Три участника из нашей школы представляли республику на этих соревнованиях.  

Каждый из них в своей области достиг серьезных высот. С ними беседовали юнко-

ры из 7Г (Кузнецова Мария, Аманатова Дайана, Артахинова Алиса, Иванова Да-

рья). Они рассказали нам о своем выступлении и о своих впечатлениях. 

Татаринов Евгений 10В (борьба-хапсагай) 

 К международным играм «Дети Азии» я готовился долго. Практически с 

2014 года. Мы часто ездили на сборы. Например, провели учебно-

тренировочные сборы в Дагестане, в Монголии. За 2 месяца до старта присту-

пили к финальной стадии тренировок в Якутске.  Дело осложнялось еще и тем, 

что параллельно готовился к сдаче ОГЭ. После экзаменов за 4 недели наши 

тренеры аккуратно подвели нас к пику физической формы. Уже перед соревно-

ваниями нас заселили в студгородке. Одновременно началась сгонка веса. У 

меня был вес 62 кг, предстояло согнать 7 кг… После взвешивания необходимо 

было за ночь восстановиться.  Впереди был самый важный день. Помню, как 

вечером перед сном настраивался на схватки. 

    Утром после разминки узнал с кем предстояло бороться. В одной сетке 

со мной были борцы из Армении, Монголии, Саха-2, Узбекистана, Тывы. На 

турнире я боролся 5 раз. 4 раза одержал победу и вышел в финал. В финале 

знал, кто выйдет против меня, настроился на него сразу. Но увы, в финальной 

схватке уступил борцу из Тувы. Занял 2-ое место, а хотел 1-ое. 

Дорофеева Ньургуйаана 10Д (шахматы) 

    Усиленно к соревнованиям мы начали готовиться после экзаменов. До 

этого, мы каждый день решали по 50-60 задачек, чтобы улучшить зрительный 

расчет вариантов. Оставалось недели две, времени на подготовку было очень 

мало. В конце июня, в Якутск прилетел опытный тренер, и мы провели сборы в 

течении недели в «Ленском крае». Вставали рано утром, делали зарядку, зав-

трак, с 9 до 13 занимались, обедали и снова занимались до вечера. Учили но-

вые дебюты, решали задачки, играли в блиц турнир друг с другом. 

    Позже, мы заселились в олимпийскую деревню и получили спортивную 

форму. С нами начали работать психологи, но чувство волнения, естественно, 

не проходило. Открытие международных игр «Дети Азии» запомнился мне на 

всю жизнь. Было около 3-х тысяч участников из 38 стран.  

   На самом турнире было 9 туров. Все 8 сыграла нормально, а вот последний 

тур, с девочкой из Монголии, был решающим, но к сожалению, выигрывать 

получается не всегда. В целом, я довольна соревнованием. Эти соревнования 

дали мне большой жизненный опыт. 

Гурьев Арсен,10А (пулевая стрельба) 

   По результатам соревнований определился первый и второй состав. Я завоевал 

право быть в первом составе. Мы начали упорно готовиться, ездили на различ-

ные соревнования всероссийского уровня. Мы сдали досрочно экзамены, после 

чего были только тренировки. Далее нас заселили в Олимпийскую деревню. С 

нами начали работать психологи. 

   На последних тренировках сказывалось волнение—результаты не были такими 

хорошими, как мы ожидали.  Наступил решающий день, когда я должен был стре-

лять. В какой-то момент я не мог даже поверить, что он наступил. На квалификаци-

онных стрельбах я вообще не волновался. Однако, когда началась финальная 

часть—я где-то не смог справиться с волнением. Любой выстрел мог бы стать для 

меня последним, я слышал, как зрители болели за меня. Тем не менее, я прочно 

удержался за второе место, первое взял представитель Казахстана,а третье – Ин-

донезия. Вечером после награждения я лежал и думал: «Не сон ли это?» 

   Ощущения не были похожи ни на один финал на всероссийских соревнованиях, 

да и вообще, эти ощущения сложно передать.  



С ТР.  8 

 

ФГОС 

 Среди учеников шестых классов есть очень талантливые дети. Некоторые из них уже  печатались в 

городских газетах, а кто-то только учится постигать азы творчества.  На страницах нашей газеты мы публикуем 

лучшие их работы.  

Чего же ты ожидала ? 

Сидела за книгой, мечтала. 

И звёзды свои зажигала  

Ты в темноте ночной. 

 

Чего же ты ожидала?  

Людские мысли читала. 

Сидела на крыше , мечтала 

Иногда смотря на закат . 

 

Сказала себе:"Не сдавайся!" 

Но только ты улыбайся . 

И как обычно ,ты дожидайся  

Принца своего. 

 

Я знаю , ты всё-же дождёшься. 

Но крыша та остаётся,  

И книга ждёт не дождётся, 

Когда ты вернешься назад.  

____________________________ 

 

Какой мой любимый жанр? 

К л а с с и к а  и л и  р о к . . . 

Сочетать их очень странно - 

Тихий прицел, а потом громкий 

у д а р  о б  к у р о к . 

 

М е л о д и и  к а к  в е н ы . 

И каждый день за днём, 

К л а с с и к а  м и н у т н а я , 

А  п о с л е  р о к - н - р о л л . 

 

П о д  р у к у  с  м е ч т а м и , 

З а б ы в  о б о  в с ё м , 

Р е ш а е м  м ы  с а м и , 

Что сравнить нам с нулём. 

 

С т р а н н ы е  л ю д и , 

П р о к л я т ь е  н а  з е м л е . 

Мы все когда- то забудем 

Что мы и где. 

Шраго Настя, 6А класс 

 

ШРАГО АНАСТАСИЯ, 6А класс. 

Имеет ряд публикаций в город-

ских газетах. Пробует себя писа-

тельском поприще. Пишет сти-

хи. Она любезно согласилась 

представить некоторые из них 

на суд читателей. -Б у д е ш ь  ч а ю ? 

- Д а ,  в о з м о ж н о . 

-Чёрны й,  зе лё ный? 

- Чёрный, можно? 

 

- Поговорим? 

- Ну да, пожалуй... 

- О части счастья... 

- ...Самой малой. 

 

- Ну нет, не так... 

- ...Что очень странно 

- Эй! Ну постой! 

- Всё так спонтанно. 

 

- Так помолчим... 

- ... И выпьем чаю. 

- За себя... 

- ... Не отвечаю. 

Шраго Настя, 6А класс 

 

ЛОСЕВА  АЛИНА, 6Б класс.  Активно участвует в общественной жизни клас-

са и школы. Ее остро волнуют социальные проблемы среди подростков. 

Родители  откройте  глаза! 

«Энергетики» очень популярный напиток  в подростковом  воз-

расте. Многие ребята говорят, что   «энергетики» вкусные и сладкие.  При 

этом большинство детей скрывают от родителей, что  употребляют или упо-

требляли энергетические средства! 

Я решила выяснить, какую опасность представляет для организма 

ребенка этот напиток. 

В состав энергетических напитков входят: Е312 (эмульгатор), Е316 

(эмульгатор), кофеин(5%). Влияние этих элементов на организм  зачастую 

бывает разрушительным. Любой врач скажет что энергетики, это зло для 

растущего организма, потому что от него возникает такие заболевания, 

как: аритмия,  нарушение сна, сердечнососудистые заболевания. 

Мною был проведен небольшой опрос среди знакомых ребят. Все-

го я опросила 27 человек. Все они ученики 6-7 классов. Получились следу-

ющие результаты: 12 человек уже употребляли, 10  учеников знают, но не 

употребляли, 5 чел – вообще не знают что это такое. 

Дети никогда не употребляйте «энергетики»! 

Лосева Алина, 6Б класс 

 

СПИРИДОНОВА МАДИНА, 

6Б класс. Обожает мульт-

фильмы. Занимается в 

анимационной студии у 

Петрова Г.П.  

Современный или «советский» мультфильм? 

 

 Я решила выяснить чем же отличают-

ся старые (советские) мультфильмы от совре-

менных. Советские мультфильмы более про-

сты и понятны детям. В советские мультиках 

герои говорят на хорошем, красивом языке, 

их поступки можно брать в качестве понятного 

детям примера. Советские мультфильмы раз-

нообразны, неповторимы, у каждого героя 

свой характер, эмоции, голос, часто в этих 

мультфильмах звучит авторская музыка.  

 Сюжеты современных же мультфиль-

мов часто содержат недетские составляющие: 

драки, смерть, убийства, месть и т.д. В совре-

менных мультфильмов много агрессии. При-

чем часто они творятся положительными геро-

ями. Современные мультфильмы подаются 

как легкие, веселые, юмористические. Но 

юмор в мультфильмах зачастую злой, грубый и 

примитивный. Советские мультфильмы спо-

собствуют речевому развитию, а современ-

ные - его отставанию. 

 Таким образом, советские мультфиль-

мы способствуют задачам воспитания, а со-

временные – вряд ли… 

Спиридонова Мадина, 6Б класс 
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 «Полчаса с победителями» или в науку со школьной скамьи. 

 Меня зовут Орлов Леонид. Учусь в 7б классе. Я увлекаюсь робототехни-

кой ,3D моделированием ,ядерной физикой и DЗЗ. 

    Я начал увлекаться робототехникой в 5-ом классе, когда у нас появились 

уроки робототехники. Кроме того я посещал еще и кружок по робототехнике. При-

мерно через полгода наша команда участвовала на  наших первых республикан-

ских соревнованиях, где заняли 3-е место в номинации «Лабиринт». 

 Второе республиканское соревнование было в прошлом году и мы заня-

ли 5-е место из 88 команд. 3D моделированием я начал заниматься тоже с 5-ого 

класса. 

 В в 5-ом классе меня а также заинтересовала ядерная физика и c тех пор 

я внимательно ее изучаю. К примеру, в 6-ом классе я выбрал тему для  творче-

ского экзамена - «Чернобыльская катастрофа». Я проанализировал причины ава-

рии, экологические и экономические последствия той катастрофы. После этого я 

сравнил крупные аварии  в Японии ,США и Чернобыле. И пришел к выводу, что 

Чернобыльская авария была самой крупной в истории человечества. 

 С проектом ДЗЗ я начал работать в летней аэрокосмической школе 

«Космос и Арктика». Мы сделали проект «Изучение акватории водозабора города 

Якутска» . 

Интервью брала Кузнецова Маша, 7г 

Мы стали старше! 
 1 ноября состоялось мероприятие "Посвящение в пятиклассники". Прошло уже два месяца с того 

дня, когда среднее звено нашей школы пополнилось новыми учениками. 

 В 5а классе 25 озорных и веселых, добрых и забавных, очень дружных и отзывчивых мальчишек и 

девчонок. Они выступили со своей дружной и веселой песней. 

 В 5б классе учатся умные дети; любознательные ученики; дружные, веселые ребята. Они проявили 

себя с креативной стороны, рассказав о своем классе на английском языке. 

 Ребята из 5в класса дружные, отзывчивые и талантливые. У них есть танцоры и певцы, художники и 

спортсмены. Они спели замечательную песню, создав новогоднее настроение. 

 5г – математический класс. В нем учатся 35 детей. Но, несмотря на такой большой состав, они все 

очень добрые, творческие, дружные, умные и всегда готовы постоять за себя и своих одноклассников. Они 

представили свой удивительный танец с акробатическими элементами, спортсмены показали на что они 

способны, а также талантливые художники подарили свои лучшие работы учителям. 

 Ребята из 5д – находчивые, любят посмеяться и обещают, что школа никогда их не забудет. Они ис-

полнили песню с добрым смыслом. 

 Львова Аня, 5б: «Недавно мы перешли в 5 класс. Появилось много новых предметов .Новые учите-

ля. Вначале  было тяжело, но мы хотели показать себя с наилучшей стороны. Но через месяц мы уже при-

выкли. Раньше мы боялись что у нас будет  много предметов и по всем придется делать домашнее задание . 

Мы боялись отстать от новой темы или не понять . Но учителя все понятно объясняют. Сейчас мы с легкостью 

напишем контрольную или диктант». 

 Тюляхов Костя, Чусовской Павел, 5б: «Плюсы обучения в 5 классе: много новых учителей, новые 

предметы, разные кабинеты. Нравится, что много новых кружков. Но в то же время стало сложнее: больше 

уроков, больше домашнего задания, учителя строже. Мы стали старше». 

 Решетников Семен Александрович, классный руководитель 5в класса: «Это мой первый класс. 

Очень активные, за некоторыми непоседами нужен присмотр. Освоились ли они в среднем звене? Думаю, 

для этого нужно несколько месяцев работы. Обычно дети осваиваются в конце 5 класса.  Так как они до это-

го 4 года учились в одном классе, а сейчас в разных. Да, сложности были и будут, но мы справимся». 

 Аргунова Любовь Климовна, классный руководитель 5в класса: «В начальной школе у детей были 

одни учителя, они привыкли к ним, занимались в одном классе, а сейчас дети занимаются в разных классах. 

В связи с этим учителям вначале 5-ых классов и классным руководителям иногда приходится сталкиваться с 

определенными трудностями. Но это естественный процесс. Я хочу пожелать им успешно пройти этот адапта-

ционный период». 

Ученики 5б класса 



 

Предмет № Ф. И. учащегося Класс Статус Учитель 

Математика 

1 Заболоцкий Роман 5 призер Скобелева А.В. 

2 Румянцев Никита 5 призер Скобелева А.В. 

Право 

3 Вешников Максим 9 победитель Вологжин С.Л. 

4 Боякова Кристина 11 победитель Вологжин С.Л. 

5 Назарова Надежда 10 призер Батюшкин П.Д. 

6 Попов Дмитрий 9 призер Вологжин С.Л. 

7 Шпринц Антон 11 призер Вологжин С.Л. 

8 Степанов Айсен 11 призер Вологжин С.Л. 

Обществознание 

9 Черемкин Артем 7 победитель Вологжин С.Л. 

10 Вороненко Алия 7 победитель Вологжин С.Л. 

11 Попов Дмитрий 7 победитель Вологжин С.Л. 

12 Оглезнев Дмитрий 8 победитель Вологжин С.Л. 

13 Мещеряков Сергей 8 призер Вологжин С.Л. 

14 Ан Дмитрий 8 призер Вологжин С.Л. 

15 Корчинская Дарья 9 победитель Вологжин С.Л. 

16 Вешников Максим 9 призер Вологжин С.Л. 

С ТР.  10 

Главный редактор: Батюшкин П.Д. 
Дизайнер-верстальщик: Батюшкин П.Д. 

Ответственный за тираж: Таюрский В.В. 

 

Наш адрес: г.  Якутск 202 мкр.,   21 корп.   

Эл. почта:school33@yaguo.ru   

Тираж  -  100    экз. 

Отпечатано в мини-типографии МОУ СОШ №33 г. Якутска  в 2016 г. 

Победители и призеры городских олимпиад и НПК (начало на стр.1). 

Обществознание 

13 Мещеряков Сергей 8 призер Вологжин С.Л. 

14 Ан Дмитрий 8 призер Вологжин С.Л. 

15 Корчинская Дарья 9 победитель Вологжин С.Л. 

16 Вешников Максим 9 призер Вологжин С.Л. 

17 Федорова Аружан 10 победитель Голованов В.А. 

18 Боякова Кристина 11 победитель Вологжин С.Л. 

19 Николаева Уйгулаана 11 призер Вологжин С.Л. 

20 Аюшеева Марина 11 призер Вологжин С.Л. 

Физическая культура 

21 Симонов Максим 9 призер Донец А.В. 

22 Холмогоров Андрей 9 призер Баринова Т.Ю. 

23 Ильясова Карина 11 призер Донец А.В. 

Экономика 

24 Попов Дмитрий 7 призер Вологжин С.Л. 

25 Ан Дмитрий 8 призер Вологжин С.Л. 

26 Вешников Максим 9 призер Вологжин С.Л. 

27 Аюшеева Марина 11 победитель Вологжин С.Л. 

География 
28 Лобанова Мария 8 победитель Толмачева Т.В. 

29 Боякова Кристина 11 призер Толмачева Т.В. 

Английский язык 

30 Столярова Анастасия 7 призер Осминина Е.С. 

31 Эверстова Ирина 8 призер Костикова Н.Г. 

32 Данилова Дина 11 призер Скрябина А.А. 

Литература 33 Лобанова Мария 8 призер Богоряд О.П. 

МХК 34 Варжапетян Тигран 10 призер Голованов В.А. 

Русский язык 35 Лобанова Мария 8 призер Богоряд О.П. 

История 

36 Слепцова Елена 8 призер Батюшкин П.Д. 

37 Кононов Михаил 9 призер Вологжин С.Л. 

38 Зедгенидзев Алексей 9 призер Вологжин С.Л. 

39 Кулагина Диана 11 победитель Вологжин С.Л. 

Культура и искусство. 

  

Основы православной 

культуры 

40 Варжапетян Тигран 10 победитель Голованов В.А. 

41 Алексеева Айта 10 призер Голованов В.А. 

42 Бабич Валентина 10 призер Голованов В.А. 

43 Казакова Вероника 8 победитель Голованов В.А. 

Исторические науки 44 Головко Георгий 10 лауреат Батюшкин П.Д. 

Культурология и искус-

ство 
45 

Птицын Александр, Киприя-

нов Айаал, Михайлов Данил 
7 

дипломант 1 

степени 

Попов А.Д, Гоголев 

В.И. 


